

Fecha: 06-02-2025 Medio: El Heraldo El Heraldo Supl.:

Noticia general

Título: Linares: Incendios de pastizales no da tregua a Bomberos

Pág.: 7 Cm2: 375,3 VPE: \$ 750.526 Tiraje: 3.000 Lectoría: 6.000 Favorabilidad: No Definida

## Linares: Incendios de pastizales no da tregua a Bomberos

os incendios forestales de violentas características obligaron a un amplio despliegue del Cuerpo de Bomberos de Linares y a extremar las estrategias para controlar el avance de las llamas.

El primero de ellos afectó nuevamente al sector Cuellar, donde han sido recurrente los hechos de esta naturaleza y que se han transformado en un verdadero dolor de cabeza para la institución voluntaria que debió redoblar su personal.

Mientras se estaba combatiendo los focos de este incendio, se recepcionó un nuevo llamado, esta vez en las inmediaciones de la cancha Diablos Rojos, camino La Empresa.

El Comandante de Bomberos de Linares, Carlos Retamal, señaló que "estamos con Tercera Alarma de incendio, en este lugar por el cual bomberos

están trabajando recientemente desde las 2 y media de la tarde. Primero en un incendio de pastizales en el sector Cuellar. Una vez que se extingue el incendio en el sector Cuellar, sale esta alarma donde se estima una afectación aproximada de poco más de cuatro hectáreas".

Sobre la afectación estructural, el Jefe del Mando Operativo agregó que "tenemos afectación en la zona de las canchas, en unos camarines por radiación y donde le fuego pudo haberse iniciado en una casa en Avenida Circunvalación, materia que es resorte de investigación".

"Vivimos momentos muy peligrosos para cabezas de ganado de la zona y las casas que están en este sector". recalcó el oficial de bomberos.

Fue necesario dos recambios de personal debido a las altas temperaturas que afectaban la zona al momento de ocurrir las emergencias.

"Ha sido una semana intensa. Tenemos alerta meteorológica, tenemos alerta roja en la región, a contar del día jueves. Así que, hacer un llamado, como siempre lo ha hecho, al autocuidado, a prevenir estas situaciones. Tenemos desplegadas todas las unidades bombas, más la unidad de abastecimiento y tenemos más de 50, 60 bomberos desplegados en esta tarde en las dos alarmas. O sea, todo el material mayor está acá en este minuto. Todo el material mayor





está acá en el lugar" señaló el Comandante Carlos Retamal.

En ambas emergen-

cias también trabajó personal de CONAF y Seguridad Pública Municipa

